

10/1～ 九電工は「クラフティア」へ 社名変更ステートメント・ムービーを公開しました

株式会社九電工は、10月からの新社名が株式会社クラフティアになることに伴い、社名変更ステートメント・ムービーを制作し、公開しました。これまでの九電工の歴史や社名に込められた想い・未来に向けたありたい姿を表現しています。

九電工公式Youtubeチャンネル<https://youtu.be/LzMnFpUjvek?si=lrc69uGcztkSp4sn>
および、社名変更特設サイト<https://www.kyudenko.co.jp/new/>にて公開しておりますので、ぜひご覧ください。

ひとつの場所にとどまらない。
そんなDNAが私たち九電工にはある。



九電工は、
「クラフティア」へ。

■ 社名変更ステートメント

ひとつの場所にとどまらない。

そんなDNAが、私たち九電工にはある。

電気工事からはじまり、配電工事、空調・衛生工事、
情報通信、エネルギー、街づくりと

さまざまな領域に事業を拓げてきた80年。

それは、立ち止まらないという意志だ。

前へ前へ、という意志だ。

「技術力で未来に挑戦し、新しい価値を創造する」

その言葉を信じて、もっと遠くへ行こう。

九州に愛はある。

それでもこれからは、日本中、世界中、

そして宇宙までもが私たちのフィールドだ。

そこに快適な環境を創り出そう。

一人ひとりが技術を革新し、技術で実行し、

まだ見ぬ景色をみんなで見に行こう。

技術の力で、次のフロンティアへ。

九電工は、クラフティアへ

※俳優高石あかりさんをイメージキャラクターにした「クラフティア」の新CMについては、別途お知らせします。